

Gemeinsame künstlerische Basis

Vier Künstler aus Schwaben stellen im Hofgartensaal der Residenz aus

Kempten – Von Freitag, 9., bis Sonntag, 18. März, präsentieren die vier Künstler Wolfgang Mennel, Bernd Rummert, Elisabeth Bader und Christian Hof ihre Ausstellung „raumzeit“ im Hofgartensaal der Kemptener Residenz.

Für das Ausstellungskonzept „raumzeit“ haben sich die vier Künstler aus Schwaben zusammengefunden, die trotz unterschiedlicher Arbeitsmaterialien ein strenger konzeptueller Ansatz verbindet. Diese künstlerische Basis hat Elisabeth Bader, Christian Hof, Wolfgang Mennel und Bernd Rummert dazu inspiriert, ihre Werke als gemeinsames Vokabular zu betrachten und einzusetzen.

Ausgangspunkt ist der Hofgartensaal der fürstbischöflichen Residenz in Kempten. Das Bauwerk wird heute weitestgehend

als Gerichtsgebäude genutzt. Prunkräume, Fürstensaal und Hofgartensaal stehen jedoch im Dienst von Kunst und Kultur. Die architektonische Struktur des Saals übt einen starken Einfluss auf Werkauswahl und Positionierung aus. Künstlerischer Erfolg bedeutet für die vier Protagonisten deshalb, sich mit ih-



Ein Werk von Wolfgang Mennel.

ren Werken bewusst dem Gebäude unterzuordnen.

Mennel, Rummert, Bader, Hof wird so zur Künstlersozietät, die das gemeinsame Erschließen dieses Raumes samt seiner Einbettung in die Gemeinschaft auch als Mandat begreift. Im Rahmen der Ausstellung wird jeder der vier



Ein Werk von Elisabeth Bader.

Künstler eine Führung abhalten und seine Sicht auf das Projekt und die Kollegen reflektieren.

Zur Ausstellung erscheint im Tobias Dannheimer Verlag ein Katalog (96 Seiten, A4) mit Aufsätzen von Dr. Caroline Eva Gerner, Birgit Höppl M.A., Dr. Rainer Jehl, Dr. Frank Mardaus und Jürgen Meyer sowie einem Grußwort des OB.

Eröffnet wird die Ausstellung „raumzeit“ am Freitag, 9. März, um 19. OB Dr. Ulrich Netzer (CSU) spricht ein Grußwort und die Einführung übernimmt John Patrick Kohl. Bis zum 18. März ist die Ausstellung dienstags, mittwochs und freitags jeweils von 15 bis 18 Uhr, donnerstags von 15 bis 20 Uhr sowie samstags und sonntags von 12 bis 18 Uhr geöffnet. Führungen mit den Künstlern gibt es samstags und sonntags von 15 bis 16 Uhr. kb